

Hofheim, 31. Oktober 2018

## **Ausländerbehörde am 9. November geschlossen**

Umstellungen wegen Digitalisierung – „Beitrag zum Bürgerservice“

Die Ausländerbehörde im Landratsamt ist am Freitag, 9. November, geschlossen. Wie Landrat Michael Cyriax und Kreisbeigeordneter Johannes Baron mitteilen, sind der Hintergrund organisatorische Umstellungen bei der Digitalisierung der Verwaltung. Den Angaben zufolge sind an diesem Tag die Bereiche Aufenthaltstitel, Personenstandswesen und Humanitäre Aufenthaltsrechte nicht für den Publikumsverkehr geöffnet.

Im Rahmen des Programms „MTK Digital“ wird die Arbeit der Kreisverwaltung Schritt für Schritt digitalisiert, wie Cyriax erläutert. Das sei ein Beitrag „zu noch mehr Effizienz und Bürgerservice“. Bereits jetzt könnten zum Beispiel online Termine vereinbart werden; die Ausländerbehörde arbeitet zudem bereits seit 2012 mit der digitalen Akte. Das bisherige System soll durch ein verbessertes ersetzt werden. Damit werde der Arbeitsfluss beschleunigt: Fälle könnten schneller bearbeitet werden.